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Frau Peetz-Mühlstein, Fachbereich Kultur und Museum, erklärt, dass das Prüfergebnis negativ 
ausfalle, da keine städtischen Flächen zur Verfügung stünden. Ein Flyer sei im Augenblick in 
Planung. Die Bände „Kunst im öffentlichen Raum“ sollen 2024 aktualisiert werden. Darin sollen 
die DDR-Kunstwerke besonders gekennzeichnet werden. 
 
Frau Hüneke bittet um nochmalige Nachfrage beim Geschäftsbereich 4 hinsichtlich der zur Ver-
fügung stehenden Flächen. 
 
 
 

 


